Gerona

Ha aparecido el primer número del semanario ilustrado, titulado «La Ciudad».
Se augura que una importante sociedad extranjera tiene el propósito de desarrollar varios negocios en esta ciudad y su próvincia, empezando por la fabricación de pinas, para lo cual montaran en nuestra ciudad una o dos fábricas

La compañía de Madrid, Zaragoza y Alicante, accediendo a la petición formualda por el gobernador civil, ha acordado que desde el día 20 del actual las estaciones de los pueblos de esta provincia situadas a menor distancia de 100 kilómetros de Barcelona, expidan billetes de los llamados de Exposición.

Ha sido nuesto a disposición del lingrado de

los llamados de Exposición.

—Ha sido puesto a disposición del Juzgado da Serina, Domingo Bertrán, quien descortezó 250 pinos propiedad de don Pedro Sabaté,

—Pasado mañana se celebrarán los siguientes actos organizados por el Montepio de San Cristóbal de los chofers de Gerona y de su provincia, con motivo de la festividad de su patrón.

Consistirán dichos actos en una misa que se celebrará en la iglesia de San Félix, oficiando el obispo en la bendición de coches que realizará el prelado en el paseo de la Denesa, y lizara el prelado en el paseo de la Dehesa, y en el desfile de coches por las principales ave-

nidas y calles.

Se celebrará también con dicho motivo una audición de sardanas en la Plaza de la Constitución y en las ramblas, por la cobla «El Art

-Maana los alumnos de la Academia Civil darán una audición de piano en el Ateneo y se clausurara la exposición de dibujos y aguafuer-tes de Rigol y Fornaguera, existente en el pro-pio Ateneo. — Grahit.

De Marruecos

La Cámara de Comercio :: Otras noticias.

Ceuta, 8 En la Cámara de Comercio en sesión extraordinaria se dió cuenta de las gestiones realizadas por el alto comisario a favor del comercio local, acordandose por aclamación nombrarle presidente honorario y regalarle las insignias corporativas y obsequiarle con un banquete popular, cuando regrese de la Península, a donde marcha hoy en uso de

Acordose que acuda el comercio y fuerzas vivas al muelle para tributarle una cariñosa despedida.

Fondeo el transporte de guerra italiano «Racinotti», con insignia de almirante. El jefe ha cumplimentado a las autoridades, zarpando después de abastecerse de combustible líquido.

Procedente de Tetuán llegó en automóvil el alto comisario, acompañado del coronel señor Aranda, y de sus ayudantes.

A las tres de la tarde embarcó en el crucero «Extremadura», marchando a Algeciras, donde tomará el expreso para llegar mañana a Madrid, con objeto de trasladarse a las playas gallegas, donde veraneará rurante el mes que tiene de permiso.

De Tetuán vinieron para despedirle el secretario general, don Teodomiro Aguilar, los delegados de Fomento, Hacienda y Obras Públicas y otros altos funcionarios, con los cuales llegó también el coronel de Interven-

De Larache vino con el mismo objeto el jefe de la Circunscripción, general-Mola.

En el muelle de Alfonso XIII, donde embarcó, fué despedido por los generales García Benítez y Millán Astray, por el delegado gubernativo, coronel Aguilera, por todos los jefes de los cuerpos y dependencias de la guarnición y de la Marina, por las autoridades civiles y eclesiásticas, por el presidente y los vocales de la Junta Municipal, por representaciones de toda la Prensa, de la Unión Patriótica y de los Somatenes y por nutridas comisiones de las Cámaras de Comercio, Propiedad y Agrícola, así como de las colonias hebrea e india y por numerosas amistades, todas las cuales tributaron al conde de Jordana una cariñosa despedida.

Hasta Algeciras fué acompañado por el jefe de las fuerzas navales de Marruecos, seno rFernandez Almeida.-Novelles

Del extranjero La nota a Inglaterra

París, 8.—En el ministerio de Negocios extranjeros se trabaja en la redacción de la respuesta al recordatorio entregado el pasado sábado por el embajador de Inglate-

La nota francesa está de acuerdo con la inglesa en lo que se refiere a la celebración de la conferencia en agosto, pero pide que se elija un país como Suiza

Las potencias que tomarán parte en esa

conferencia serán:

Alemania, Bélgica, Francia, Inglaterra, Italia, Japón, Checoeslovaquia, Grecia Polonia, Portugal, Rumania y Yugoeslavia.

Los trabajos se repartirán entre diferentes comisiones, varias de las cuales se ocuparán de las reparaciones, otras de la evarán de las reparaciones.

cuación de Rhenania y las restantes del Có-

digo de Conciliación y Comprobación. Parece que se llegará a un pronto acuer-

do .- Fabra.

Ultimas noticias

Ayer, frente a los depósitos de agua de Dos Rius, un tren de la línea del Norte, arrolló a un hombre de 62 años, llamado José Pérez González, que quedó muerto en el acto.

El cadaver, por orden del juez de guardia, señor Lopez y Avilés, fué llevado al depósito judicial.

-Jaime Pericas presentó una denuncia por estata de géneros, por valor de unas 1.100 pe

-Por el procedimiento de las limosnas le timaron en la Vía Layetana a José Trujillo, 275 pesetas.

NFORMACIÓN REGIONAL

TARRAGONA

A las nueve de la manana ha empezado a maniobrar la frata «Al Chapman», escuela de aprendices navales de Suecia, y a las diez hallabase fuera de puntas, haciendo rumbo al Este

para aforarse y dirigirse a Argel
—El ayuntamiento, a propuesta del alcalde, ha
acordado interesar visite este puerto la escuadra española o parte de ella, para que Tarragona pueda ver las nuevas unidades de nuestra marina de guerra.

—Varios seminaristas de esta universidad se han inscrito en la peregrinación a Roma que realizarán el día 25 los seminaristas de todo el orbe católico:

-En cumlipmiento de una orden telegráfica de la Dirección General de Comercio el gobernador publicará mañana una circular disponien-do que los poseedores de trigo nacional sobrante de la última cosecha deben presentar en las alcaldías respectivas declaración jurada de sus

alcaldías respectivas declaración jurada de sus existencias: de trigo de cualquier procedencia.
Dicha circular incluye a los fabricantes de harinas, almacenistas de granos y cereales, comisionistas y corredores, a los cuales da un plazo máximo de diez días.
Las alcaldías remitirán antes del da 20 un resumen nominal del Gobierno.

—El gobernador ha estado esta mañana en Barcelona, conferenciando, con el ministro de

Barcelona, conferenciando con el ministro de

la Gobernación.

Por la tarde presidió la Junta de Transportes, despachando con ella varios asuntos de trá-

—Comunica la guardia civil de Alcanar que el auto número 2.232 ha atropellado al niño Juan Alfara Sánchez, de ocho años causándole la fractura completo de la clavicula derecha y

conmoción cerebral.

--Han marchado a Saint Sgalmier (Loire) tos

marqueses de Muller.

—Por la secretaría de este arzobispado, se recuerda a les párroces y a los encargados de las iglesias, la recomendación hecha por Su Eminencia referene a la repetición de la colecta para el Santo Padre, con motivo de su año inbilar, en un día fesitvo de los meses del pre-sente verano y aprovechando, al efecto, las festividades y actos que por razón del mayor con-curso de fieles u otras causas atendibles, se consideren más a propósito para los fines indicados, debiendo darse cuenta mensualmente a

dicha secretaria de lo recaudado.

—Han empezado hoy las oposiciones para cubrir la plaza de maestro de capilla de esta catedral, formando el tribunal técnico los organistas reverendos padres Tapias, de Tarragona; Moragas, de Beus, y Tomás, de Valls, y comportiendo el tribunal de honor los canónigos contra y Sobatá.

Costa y Sabaté.

Para dichas oposiciones solo se ha presentado el reverendo padre Vinyeta, de Vich.

—Ha conferenciado con el gobernador el alcalde de Espluga de Francolí.

—El Gremio de Labradores ha acordado disciena de la labradores ha recordado disciena de la labradores de

rigirse a la unta local de Informaciones Agri-colas, pidiendo se exhima a los propietarios rurales de presentar la declaración anual de sus productos. - Arís.

LERIDA

En el Hotel Slizo se reunieron el sabado por la tarde en fraternal banquete los funcionarios de la Delegación de Hacienda, con objeto de ofrecer a su jefe don Jesús Royo Trallero las insignias de Comendador de la Orden del Mérito Civil v un valioso pergamino con las firmas de todos sus subordinados, como testimonio de la complacencia que les ha causado la concesión que le fue otorgada por el Gobierno romo recompensa a los servicios prestados al Estado en el desempeño de su cargo.

Tembién les fueron concedidas las cruces del Mérith Civil a los funcionarios señorita. Morta Oriol: don losé Conzález y el capitán de in-fantería afceto a esta delegación don Agustín

Ofreció el banquete y las insignias adquiridas per suscripción entre los funcionarios dependientes de esta Delegación: el tesorero contador den Casimiro Canut que, en sentidas frases, puso de maniflesto los merecimientos del señor Rovo Trallero a la distinción otorgada. A continuación, el abogado del Estado don Ignació Inya pronunció un elocuente discurso haciendo resaltar las condicionse de competencia, laboriosidad y afecto a sus subordinados de don Jesús Rovo Trallero.

Finalmente: el homenaicado en sentidas y eloceuntes frases, acradeció las manifestaciones de afecto del personal. Ofreció el banquete y las insignias adquiri-

de afecto del personal.

Ge arecto del personal.
Debja vina notà simuatica, con su presencia a
la fiesta, las lindas sentritas que desenvenan carros oficiales en las distintas oficinas de Hacienda

—La colonia navarra de esta ciudad celebró aver la fiesta de su patrón San Fermín, con una comida al estilo de su país. — Moreno.

PREMIA DE MAR

Durante los próximos das 9, 10, 11 y 12 se celebrarán infinidad de festejos con motivo de la fiesta mayor de la población, con arregio al siguiente prógrama:

Audiciones de sardanas, a cargo de la orquesta-cobla de San Celoni, balles tarde y noche en el lujoso entoldado levantado exprofeso en la espaciosa plaza de José Anselmo Clavé; carreras ciclistas y de natación, en las que se otorgan magnificos premios costeados por los senores alcalde don Miguel Moragas, Ayuntamiento y señores Colomer, Tapias, Pujol y Magriña.

Magriña.

Además, se celebrarán el día 10, a las diez de la mañana, solemne oficio con la cooperación de la orquesta Torras, compuesta de 22 profesores y con asistencia del ayuntamiento, autoridades Junta de Obras y señores administradores de la Piesta. Cantandose la misa primera Pontifical de Perosi.

El panegirico del Santo irá a cargo del elocuente orador sagrado doctor don Manuel Codina de esa.

dina, de esa

Terminada la ceremonia religiosa, tendrá efecto la ya tradicional bendición de automoviles. — Corresponsal.

Hemos tenido el gusto de visitar las nuevas dependencias en las que se ha instalado el dispensario municipal. Se encuentran estas en los bajos del edificio del juzgado y constan de una sala de espera, de otra para curas, de un departamento para el autoclave y esterilización, de una espaciosa sala para específicos y aparatos quirúrgicos, amplio despacho para el médico de guardía y espaciosos sitios de aseo. La sala de operaciones está en el edificio del santo hospital.

Todas las salas están provistas de anchos ventanales con luz directa.

El presidente del cuerpo médico municipal don Manuel Ortinez y el individuo de la junta don Pablo Julio Cunado, dieron extensas explicaciones respecto al funcionamiento y orden de tan necesario organismo.

—Se encuentra restablecido de las lesiones que suririo en la caida que tuyo en Parcelona.

que sufrió en la caída que tuvo en Barcelona,

el doctor don Tomás Grau.

—Ayer lúnes se celebro el enlace matrimonial en el camerino del Santo Cristo de Igualada, del aventajado joven don Leoncio Soler Busquet, con la gentil y simpática señorita Engracia Bolíu Rovira. Unió a la pareja el reverendo Edualdo Ferret, ex arcipreste de la

-Todas las misas que ayer se celebraron en esta ciudad fueron aplicadas en sufragio del alma de don Juan Balcells Gubern y doña Rafaela Martí Guvern, en ocasión del sexto y cuarto aniversario, respectivamene, del falleci-

cuarto aniversario, respectivamene, del la medimieno de los mismos.

—En la soficinas de Correos de nuestra ciudad, la venta de sellos para el franqueo de la
correspondencia, va adquiriendo soma importancia, pues de cincuenta pesetas mensuales
que hasta hace poco era el total de lo vendido hoy se eleva a más de 2.500.

Como el beneficio es para las viudas yhuérfanos de los empelados postales, merece el aplauso de todos la labor que realiza el administrador de la misma, nuestro particular amistrador de la misma, nuestro particular amistrador.

nistrador de la misma, nuestro particular amigo don Luis Cerezo Godoy, quien ha recibido
la felicitación de sus compañeros.

—Ultimamente el reverendo señor arcipreste
don José Bisbal visitó la escuela nocturna de
la Juventud Seráfica, que desde el año 1908
funciona en nuestra ciudad, con resultados
muy positivs en la formación de jóvenes obreras. Vió las diferentes secciones de la obra,
quedando admirado de la provechosa manera
como se desarrolla.

quedando admirado de la provechosa manera como se desarrolla.

Reunidas profesoras y educandas en un espacioso salón, les dirigió muy sentidas frases de elogio, felicitando efusivamente el reverendo padre director, fundador padre Eugenio de Barcelona, a las reverendas madres Escolapias, profesoras y señoritas que laboran abnegadamente para instruir y educar gratuitamente a unas ciento cincuenta doncellas trabajadoras. También felicitó a ésta por la manera como saben aprovecharse de una obra que constituye un timbre de gloria para Igualada.—C. un timbre de gloria para Igualada.-C.

TARRASA

En la calle del Arrabal un camión de la matrícula de Ullastrell atropelló al niño de tres trícula de Ullastrell atropelló al niño de tres años Eduardo Bros Parent, causándole una herida en la frente. Fué curado de primera intención en la farmacia de don Manuel Coll y después trasladado a su domicilio.

—En la pasada fiesta mayor obtuvieron un grandioso éxito los conciertós organizados por la novel entidad «Peña Ibérica», de esta ciudad, viéndose con dicho motivo el lujoso salón de actos de la mayorionada Peña muy concen-

de actos de la mencionada Peña muy concu-rrido de familias distinguidas que colmaron de aplausos al notable cuarteto Tolrá, que inter-preto magistralmente fodos los números que integraban el selecto programa. Al finalizar la interpretación de la obra del

maestro Serrat, director de la Banda munici-pal, titulada «Camperoles», la profesora de pla-no señorita Enriqueta Garreta, fue obsequiada, con un precioso ramo de flores, en cuya lazada se armonizaban de un modo muy artístico los colores nacionales con los de la Peña Ibérica.

—Durante el finido mes de junio han occurrido en esta ciudad 27 defunciones 56 nacimientos y

29 matrimonios; para un censo de 40.000 almas. como se ve, el estado sanitario de la localidad es excelente

La notable tiple tarrasense senorita Magda Arrufat que, sin abandonar los estudios de su ya brillante carrera artística, sigue también los estudios para obtener el título de profesora de piano ha aprobado, en Barcelona, el cuarto curso de dicha carrera, obteniendo la máxima calificación, o sea sobresaliente con premio, por cuyo nuevo y merecido triunto, ha sido muy folicitado.

-El alcalde señor Ullés recibe expresivos telegramas de agradecimiento en contetsación a las felicitaciones que mandó a raiz de saberse la noticia del salvameito de los tripulantes del «Dornner 16».

-El señor alcalde ha designado al concejal en el senor alcalde na designado al concejar señor Francisco Farrás para que lo represente en el acto de la inauguración de la Exposi-ción de Esculturas que el laureado artista don César Cabanes expone en el salón de arte de Arenys de Mar. — Corresponsal.

PUIGCERDA

Han regresado ya de Lourdes los vecinos r comarca que as peregrinación que anualmente acostumbra celebrarse.

peregrinación que anualmente acostumbra celebrarse.

Llegaron encantados de las bellezas observadas durante el viaje y reconfortada si sabe
su fe ante los prodigios admirados.

—Se trabaja activamente en la organización de los festejos que este año formarán el
programa de la flesta mayor.

El elemento joven ha contratado un monumental entoldado que se levantará en la plaza
de Cabrinetti, ocupando por comppleto su amplio perímetro. En él se celebrarán selectos conciertos y lucidos bailes, a cargo de la orquesta
«La Principal» de Perelada.

El Casino Ceretano ha contratado la orquesta «Els Nois d'Olesa» para amenizar los bailes
y conciertos que tienen proyectados para dichos días, y en el salón teatro del mismo la
empresa Costa ofrecerá al público escogidos
programas de cine y variedades, figurando para,
el día 7 la cinta «Día de Reyes» y escogido
reportaje Expesición y la notable atracción
Mosaicos, entre cuyos ocho artistas figura la
canzonetista Ramoncita Rovira Para el día 8
tiene anunciada la actuación de la gran compaña de «Espectáculos Gaucho», compuesta
de 22 artistas que ejecutan un programa escogido y variado.

panía de «Espectáculos Gaucho», compuesta de 22 artistas que ejecutan un programa escogido y variado.

El Círculo Agrícola y Mercantil tiene en proyecto inaugurar durante dichos días su nuevo salón café y el salón teatro, a cuyo fin se trabaja con extraordinaria actividad en las obras de reforma que en ellos vienen desde hace tiempo realizándose:

—Con el fin de acelerar algo las obras de pavimentación y alcantarillado que vienen l'evandose a cabo en las calles Mayor y de la Libertad, ha circulado el ruor de que la simpresa empelará en ellas dos turnos de obre ros.

ros. Se trataría de evitar así que las citadas con se trataría de evitar así que las citadas con se tratario de la villa lles, sin duda las de más tradasito de la villa, continúen con el piso levantado durante la temporada estival, que aqui reviste excepcional

importancia.

—Han dado comienzo las obras era la construcción del nuevo edificio que destinado a Aduana se levantará en la carretera de Bourg-Madame.

Según noticias, a fin de dar mayores facilidades a los automovilistas, se arreglará en dicho sitio un local provisional, para que puedan utilizarse ya este verano.

Son numerosas lás familias que han llegado para pasar aquí el verano.
Entre ellas podemos citar las de Vidal y Quadras, Rigol, Pascual, José María Maciá, Piera, Isidro Muntán, Volart, viuda de Bosom y otras que sentimos no recordar.

—Ha sido muy sentido entre sus numerosos amistades el fallecimiento, ocurrido en Barcelona, de la distinguida senorita Consuelo Degollada, hija del doctor del propio apellido.—Corresponsal. Corresponsal.

SAN MARTIN DE TOUS

El día de la festividad de San Pedro tuvo lugar en esta localidad la celebración de la Fiesta de la Doctrina, la cual se celebro en la espaciosa sala de nuestro histórico castillo, del que es propietario don Narciso Rojas, vecino de Igualada, quien cedió dicho local con mucha satisfacción y amabilidad.

La velada literario-musical se desarrolló en la forma siguiente: Discurso de apertura por el nino Jacinto Juncayent, que, por cierto, lo hizo muy bien; luego por el coro parroquial, que con muy buen acierto dirige don José Sallés, cura párroco de esta villa, se cantaron las siguientes obras «Himne Catequistic» (Romeu), «Cants del Manaments» (Romeu), «El pardal» (Pérez Moya), «Les fulles seques», sardana (Morera), «Oydá» (Apeles Mestres), «La puput» por la sección de niños (Apeles Mestres), «Tan bé que estém aquí» (Romeu).

Los niños José Fabregat, Juan Guix, Jaime Mas, Martin Mas y José Seuserrich repersentaron una obrita dramática que lleva por titulo «Futbol i Doctrina», habiéndola represenado admirablemente, obteniendo por tal motivo innu-

mirablemente, obteniendo por tal motivo innu-merables aplausos. El discurso de gracias fué a cargo del nino Jaime Mas, quien se expresó con mucha habilidad y elocuencia.

Tanto los coristas como los que recitaron poesías, además de ser calurosamente aplaudidos, fueron muy felicitados por una buena parte del auditorio, especialmente nuestro incansable cura parroco.

—El domingo, día 30, en el campo de futbol de asta villa sa juno un partido amistoso entre

de esta villa se jugó un partido amistoso entre el equipo local y el de la villa de Copons, el cual fue ganado por los locales por nueve goals

Los jugadores coponenses fueron obsequiados con un baile por la sociedad Ateneo Agricola.—Corresponsal.

RIBARROJA DE EBRO

El día 29 del pasado mes de junio, con motivo de ser la fecha dedicada a la festvidad del Sagrado Gorazón de Jesús, se celebró en la Escuela Nacional de niñas de esta villa una grandiosa velada organizada por la culta y competente mestra doña Juana Lajusticia.

Invitados al acto, se personaron en dicho local el digno ayuntamiento, señores de la Junta Local de Primera Enseñanza, autoridades eclesiásticas y júdiciales, jetes e individuos de la Unión Patriótica y del somatén, causando la presencia de las reefridas personalidades un júbilo tan inmenso entre la profesora y alumnas que dió lugar a una lluvia de aplausos y cantos en honor a las citadas autoridades.

Acto seguido se dió entrada al público, el que llenó por completo el local.

Se ejecutó el siguiente programa:

«La muneca», drama; «Lección de Historia de España», monólogo; «Gustos distintos», diálogo; «Penas infantiles», monólogo; «Liornia y Modesta, diálogo; «El ángel de la Guarda», monólogo; «Sucursal del manicomio, diálogo; «Montserrat», monólogo; Canto con gimasia, pr un coro de niñas; «Morir en el hospital», escena infantil; «Ingénua», monólogo; «Al Sagrado Corazón», monólogo; «Dos madres», diálogo; «Hace tanto calor...» monólogo; «Afectos al Corazón», función cómica; «Caramelos», monólogo; «Historia interesante», monólogo; «Salutación y Canto a la Bandera».

Tomaron parte en el acto las alumnas Herminia Escalas, Maria Adell, Mercedes Munté, Juanio de lessa de medicina», función parte en el acto las alumnas Herminia Escalas, Maria Adell, Mercedes Munté, Juanio escalas de medicina», monólogo; «Al escalas, Maria Adell, Mercedes Munté, Juanio escalas de medicina», monólogo; «Aleces Munté, Juanio escalas de medicina», función comica; «Caramelos», monólogo; «Aleces Munté, Juanio escalas, Maria Adell, Mercedes Munté, Juanio escalas de medicina», monólogo; «Aleces Munté, Juanio escalas de medicina», monólogo; «Aleces Munté, Juanio escalas de medicina», monólogo; «Aleces Munté, Juanio escalas de medicinas de medicinas de medicinas de medicinas de medicinas

Canto a la Bandera.

Tomaron parte en el acto las alumnas Herminia Escalas, Maria Adell, Mercedes Munté, Juanita Lasheras, Pepita García, Enriqueta Puig, Agustina Foguet, Isabel Vidal, Pepita Fargas, Paquita Alabert, Nieves Escalas, Concepción Castellvi, Maria Fucho, Maria Castellvi, Teresina Castellvi, Josefina Castellvi, Cinta Alabert, Pepita Aguilá, Emilia Camas, Francisca Foguet Emilia Piñol, Montserrat Rius, Ramona Adell, Lola Camas, Paquita Solá, Leonor Puig, Rosita Alabert, Paquita Castellvi, Eugenia Agustí, Maria Aguilá, Rosita Aguilá, Amparo Ambros, Providencia Aresté, Maria Busóm y Celia Castellvi.

Todos los números fueron muy aplaudidos, pero muy especialmente llamó la atención el batallon infantil formado por un nutrido grupo de ninas ataviadas con magnificas bandas de los colores nacionales y al frente de ellas la señorita Herminia Escalas, con la bandera patria a la cual dirigió una magnifica salutación, terminando con el desile ante la insignia de España, besándola todas las alumnas y dando lugar a una lluvia de vivas y aplausos a España, al Par y a Pibarroia de niñas ataviadas con magnificas bar

España, al Rey y a Ribarroja.

Tanto la digna profesora como las alumnas, fueron muy felicitadas por todos los concurrenal acto. — E.

CALDAS DE MALAVELLA

Celebraronse con gran animación, en los bal-nearios y en la colonia La Granja, las verbenas de San Juan y de San Pedro. El Vichy Catalán invitó al pueblo, en ambas verbenas, a las audiciones de sardanas que se dieron en sus parques, los cuales se hallaban profusamente iluminados. Hizose en todas partes gran derroche de fre-

Hizose en todas partes gran derroche de fue-gos artificiales.

Se ven muy concurridos los conciertos que,

Se ven muy concurridos los conciertos que, con un reproductor eléctrico, se dan en la colonia La Granja todos los días festivos.

Resulta un sitto muy agradable por el fresco de que se disfruta bajo bajo los copudos árboles del parque rústico que allí existe.

—El periódico local «Thermas», corespondiente al día 30 de junio, publica varios artículos, in extenso noticiario y una larga lista de los bañistas que actualmente se encuentran en ésta.

La Sociedad de Socorros Mutuos de San Pebanistas que actualmente se encuentran en esta.

La Sociedad de Socorros Mutuos de San Pedro obseguió a su Patroon con un oficio, al que acudierón la Junta y los socios. Fué pendonista el médico señor Vilar.

Nuestro primer equipo de fútbol, en los últi-mos partidos jugados, obtuvo los siguientes restiltados

Con el Anglés, en nuestro campo, un goal a cuatro a favor de los caldenses v empate a dos goals en el campo de los anglesenses.

Con el Bonmatí, en el campo del Caldas, dos a cuatro a favor de los locales.

Con el Sils, en el campo de este equipo, dos a cuatro de los locales.

cuatro a favor de los caldenses y el mismo re-resultado, también a favor de los locales, en el campo del Caldas.—C.